

FUN
fakt





FUN
fakt



Die Legende des Widerstands

Diese drei Krieger – Deludan, Erkan das Biest und Urgoth – haben nicht nur unzählige Schlachten überlebt.

Nein, sie stammen aus einem uralten Orden des Widerstands, der ausgerechnet im Herzen einer trostlosen Arbeitsfestung gegründet wurde.

Ihr größter Feind?

Ein dunkler Herrscher, bekannt als „Der Chef“ – ein narzisstisches, egozentrisches Wesen von schmächtiger Gestalt, dessen Macht über das Reich einzig auf Angst, Chaos und der Kunst des grundlosen Herumkommandierens beruhte.



FUN
fakt



Stets begleitet wurde dieses Übel von zwei treuen Dienern:
den Handlangern der Niedersten Pflichten.
Diese Kreaturen erledigten jeden Befehl ihres Meisters –
egal wie banal, sinnlos oder widersprüchlich er war.
Sie waren die Schatten, die im Hintergrund lauerten,
bereit, jede kleinste Aufgabe als „höchste Priorität“ auszurufen.

Doch trotz all dieser Dunkelheit gelang es Deludan, Erkan und Urgoth,
als Kollegen zusammenzufinden –
und als Freunde daraus hervorzugehen.
Ein Bündnis, das selbst der Chef nicht brechen konnte.

DANKE
*an Erkan und
Daniel*

